

Capturan Armas Cerca de Puente Cuscatlán

Una patrulla del ejército sorprendió el domingo a un grupo de terroristas del FMLN, en las cercanías del Puente Cuscatlán y capturó armamento de los guerrilleros.

Informa COPREFA que durante el enfrentamiento se decomisaron cuatro fusiles AR-15, un lanzagranadas M-79 y abundante munición.

También en la escaramuza los extremistas sufrieron muchas bajas, pero como es su procedimiento, cargaron con sus muertos y heridos.

La unidad que sostuvo el choque armado, pertenece a la seguridad del Puente Cuscatlán, situado sobre el río Lempa, entre los de-

—Favor pase a la página 15.



FESTIVALES ARTÍSTICOS ESCOLARES.— En el gimnasio nacional "José Adolfo Pineda", el Ministerio de Educación, por medio de la oficina Educación Musical, Región Central Básica, realizó el Festival Artístico Escolar en Coro, Danza y Estudiantina. Alumnos participantes entonan las notas sagradas del Himno Nacional.

ANEP Aborda Aspectos del Trabajo de los Diputados

Dirigentes de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), abordaron diferentes aspectos relacionados con el trabajo de los diputados constituyentes sobre el Orden Económico dentro de la nueva Constitución Política.

Los enfoques, los hicieron durante conferencia con periodistas.

Una de las preguntas fue si la dirigencia de ANEP considera que siga teniendo validez la Proclama del 15 de octubre de 1979.

"El papel que pudo jugar ese documento en el que se fundamentó el golpe, caducó el 28 de marzo de 1981, cuando la voluntad soberana del pueblo dictó el mandato de volver a un estado de derecho y enderezar el rumbo del país", respondieron. Añadieron que "ese espectro de la Proclama no debe inhibir el poder de decisión de los constituyentes".

Otra pregunta fue: ¿Que piensan los dirigentes de ANEP sobre una segunda fase de la Reforma Agraria?

Respondieron: "Nosotros consideramos que llevar adelante la segunda fase de la Reforma Agraria, sería antipatriótico y totalmente contraproducente, a la vez que equivaldría hacer a un

lado los ingentes esfuerzos del pueblo trabajador, por recuperar la economía y levantar al país.

"Por otra parte, ¿cómo es posible querer continuar pagando con bonos y

—Favor pase a la página 9.

Cámara Organiza Curso a "Bartenders y Barmaids"

Para mejorar la calidad del servicio y preparar las futuras generaciones de personal para hoteles y restaurantes, la Cámara Salvadoreña de Turismo ha organizado el primer curso para "Bartenders" y "Barmaids", por realizarse del 17 al 24 de octubre en el hotel Sheraton.

El objetivo primordial de esta actividad de la Cámara Salvadoreña de Turismo es responder a las necesidades de sus agremiados y de la industria turística en general, con cursos que contribuyen al mejoramiento y a la calidad de los diferentes servicios que presta la industria turística.

Este curso dirigido especialmente a "bartenders" y "barmaids" es sólo la continuación del trabajo que el actual Consejo Di-

rectivo desarrolla en provecho de sus agremiados, y será conducido por el señor Bernhard Hofer, miembro directivo de la Cámara Salvadoreña de Turismo, en colaboración con otros de sus directivos e instructores de la Escuela Superior de Turismo, entidad con la cual la Cámara Salvadoreña de Turismo ha coordinado los aspectos técnicos y pedagógicos del curso de capacitación.

Asimismo, la Cámara se permite agradecer la colaboración recibida de la

—Favor pase a la página 23.

Intensos Combates en 2 Poblaciones de Oriente

Intensos combates entre el ejército y la guerrilla se originaron ayer en las poblaciones de El Tránsito y San Buenaventura, San Miguel.

Ambas localidades están ubicadas aproximadamente a unos 122 kilómetros al sureste de San Salvador.

También se informó que los subversivos tirotearon y posteriormente incendiaron una avioneta particular, que volaba sobre la zona.

Asimismo añadieron las fuentes que el tránsito de

vehículos sobre las carreteras Panamericana y del Litoral, continuaba suspendido ayer a raíz de los combates.

Sobre la avioneta agregaron que el piloto tuvo que realizar un aterrizaje forzoso en las cercanías de El Tránsito. Era conducida por el piloto salvadoreño Hugo Aguiluz e iba como pasajero el ciudadano norteamericano Louis Howard Sillon. Ambos resultaron ilesos.

Al norteamericano le —Favor pase a la página 23.

Niega Participación de Hijo en el Terrorismo

Rotundamente niego que mi hijo pertenezca a organizaciones terroristas, afirma doña Rosa Pacheco de Amaya, madre del Dr. Mauricio Guevara Pacheco.

El Dr. Guevara Pacheco fue mencionado por la Asociación General de Trabajadores de la Universidad Nacional de El Salvador, AGTU, como perteneciente al Partido Comunista, en su comunicado "Fuera terroristas de la Universi-

dad".

Mi hijo no se inmiscuye en asuntos políticos. Mi hijo es un hombre bueno, que está totalmente dedicado a su trabajo y a su hogar. No le hace un mal a nadie, agrega la señora de Amaya.

Añade que si aceptó un puesto en la Universidad es por su espíritu de colaboración, pero no porque pertenezca al Partido Co-

—Favor pase a la página 23.

Reconocen 3 Muertos en Inmediaciones de Apopa

Tres cadáveres fueron reconocidos legalmente en las inmediaciones de Apopa, el sábado, según información judicial en aquella ciudad.

Los tres muertos, del sexo masculino fueron encontrados sobre la carretera a Quezaltepeque, kilómetro 14, cantón Joya Galana.

Uno medía 1.60, de 16 años; piel morena clara, complexión regular, pelo negro, corto y liso; frente regular; cejas pobladas, pestañas lisas, ojos café, nariz regular, boca gran-

de, labios gruesos; sin barba ni bigote; dentadura natural completa. Solamente vestía un calzoncillo azul, según el informe.

El segundo medía 1.65; era de unos 35 años aproximadamente, moreno claro, pelo negro liso y corto; frente regular; cejas pobladas; pestañas lisas; ojos café; nariz alta; boca pequeña; labios gruesos, barba rasurada y bigote recortado; dentadura natural en buen estado; complexión física regular.

—Favor pase a la página 9.

Informa COPREFA:

50% de la Población Está sin Trabajo en Jucuapa

Después del ataque de los terroristas del FMLN a Jucuapa, el 50 por ciento de la población ha quedado sin trabajo, dice comunicado del COPREFA.

Agrega que las acciones terroristas destruyeron el beneficio San Emilio, la agencia del Banco de Comercio, las instalaciones de ANTEL y el edificio de la alcaldía.

Los pobladores repudian la destrucción de sus fuentes de trabajo, según infor-

man.

Una persona que laboraba en el beneficio declaró que "quedamos desamparados, sin trabajo; somos más de 800 personas, sin incluir a nuestras familias". Otra afirmó que "con estas acciones demuestran cuál es su misión, destruir la economía del pueblo y su afán es hacer la guerra y no la paz. Los terroristas no desean la paz, ni luchan por el pueblo, sino al contrario,

desean el poder y luchan por sus intereses que nunca han sido los mismos del pueblo, como lo demuestran cada día más".

Un estudiante del Instituto de Jucuapa manifestó que "los subversivos dicen estar destruyendo la economía nacional y al rico. Eso no es cierto. Los que son ricos salen del país en cualquier momento, somos los pobres los afecta-

—Favor pase a la página 23.



PRESENTAN OBRA.— En nuestra Redacción, los artistas nacionales César Sermeño (izquierda), y Eugenio Martínez Orantes (derecha), presentan una producción en la cual aparece la obra de Sermeño como ceramista, descrita por Martínez Orantes, quien al mismo tiempo se ocupó de seleccionar mucho de lo escrito al través de los años sobre la obra del pintor.



INVITAN A PRIMER CURSO.— La Cámara Salvadoreña de Turismo ha organizado el Primer Curso para "Bartenders" y "Barmaids", por realizarse del 17 al 24 del corriente mes en el hotel Sheraton. El curso contribuirá al mejoramiento y a la calidad de los diferentes servicios que presta la industria turística. En su orden, Sres. Bernhard Hofer, Sra. Rosa Avilés de Castro, Roberto Calderón, Mario R. Rosal, Pedro Dalmau y José Roberto Díaz B.